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上昇気龍 
校長 長野 基  

新しい年を迎え、謹んでお慶び申し上げます。健やかなる幕開けを迎えられた方が多い

と思いますが、元日早々に大きな地震で被災された皆様には心よりお見舞い申し上げま

す。これ以上被害が広がらないことと一日も早い復興をお祈り申し上げます。 

さて令和６年（2024年）は甲辰（きのえ・たつ）の年です。甲は物事の始まりを表

し、辰＝龍は神として崇められ、昇り龍のように勢いよく上昇する様子を表します。つま

り「新しいことに挑戦して成功する」「これまで準備してきたことが形になる」という縁

起の良い年と言われています。皆さんはどんなことに挑戦してい

きますか。大事なことは、とにかく始めることです。何かをして

成長した人はたくさんいますが、何もしないで成長した人はいま

せん。今の自分に満足できていない人、今の自分をより高めたい

人、自分に変化を求めるなら、まず何かを始めなければ何も変わ

りません。何をしますか。 

毎年正月は、箱根駅伝を見て感動して、勇気をもらう方も多い

と思います。今年は駒澤大学が圧倒的に強いと言われる中、青山

学院大学（以下青学）が大差をつけて優勝しました。青学の原監

督が「負けてたまるか大作戦」と銘打って本番に挑みました。駒

澤大学に負けないことと自分自身に負けないことをチーム全員で

誓い合ったそうです。しかも、２日目の箱根から東京までの復路は、５人全員が初めて

箱根路を走る選手で臨んだことにも驚きました。そのうちの２人は４年生で、過去３年

間裏方しかやったことのない選手でした。大学卒業までに一度でいいから箱根路を走り

たいという強い思いをもって、この１年間を過ごしてきたと思います。今までの自分の

練習方法や生活習慣ではダメだと感じて、様々なことを変えたのでしょう。１年間、自

分に厳しく、目標に向かって毎日努力を続けることは簡単なことではありません。途中

で心が折れて、止めようと思うことが何度もあったと思います。しかし、何としてでも

大学最後の箱根駅伝で走りたいという執念をもち続けたからこそ、選手層の厚い青学で

メンバーに選ばれ、本番でも見事な走りができたのでしょう。 

新年の決意をどう考えますか。自分を高めたい、自分を変えたいと思えばとにかく始

めましょう。上り龍のように自分が高く舞い上がることをイメージしましょう。保護者

の皆様、地域の皆様、上昇気龍に乗って、新しい年もどうぞよろしくお願いします。 

 

＝＝通って良かった・通わせて良かった・明日が楽しみな学校＝＝ 



１月の主な予定

９日（火） 始業式・安全指導

１０日（水） 給食始め・職員会議

１２日（金） 合同学習発表会リハーサル(１組)

都立推薦出願（～１８日）

１３日（土） 学校公開(特別時間割)・合同学習発表会(1組)

新入生制服採寸(10:00-11:30)

１５日（月） 生徒会朝礼

１７日（水） あいさつ運動(始)・⑤カット・No残業Day

(阪神淡路大震災)

１８日（木） 避難訓練・都立推薦出願(終)

１９日（金） あいさつ運動(終)

２２日（月） 移動教室事前検診

２４日（水） 専門・中央委員会

２５日（月） 校外学習(2)

２６日（金） 都立推薦入試(１日目)

２７日（土） 都立推薦入試(２日目)

３１日（水） 移動教室事前指導(1)

部活動等の活躍

青少年フェスティバル

社会を明るくする運動作文
全国保護司連盟理事長賞
東京保護観察所長賞
題名「私達が見るべきもの」
高瀬萌衣(2-4)

進路激励会

12月３日（日）に吹奏楽部が演奏しま

した。ボランティアも行いました。

12月４日（月）に進路激励会を

行いました。頑張れ３年生！

税についての作文
東京国税局長賞・一日税務署長
題名「万博と祖父」
田中蒼依(3-4)

東京国税局管内納税貯蓄組合
連合会優秀賞
題名「税と車」
田中舞依(3-4)

東京都立川都税事務局所長賞
題名「『税金』水族館」
長谷川実歩(3-2)

昭島市税人権パネル展への展示
「自由と尊厳は 僕たち共通の 遺産です」
山口優翔（2-2）

「思いやり 誰でも皆 笑顔咲く」
三田和美（2-3)

「みんなもっている アイというなの 世界遺産を」
勝田琉野(2-3)

保護者アンケートについてのお願い

先日は保護者アンケートにご協力いただきありがとうござ

いました。回答率が７０％と、多くの皆様からのご意見を

いただくことができました。こちらのアンケートは、保護

者の皆様のご意見を昭島市が把握し、教育委員会が学校と

共通認識をもち、市の教育施策の改善・評価に活用すると

いうものになっております。まだご回答いただけていない

ご家庭からも、ご協力いただければと思います。回答期間

を１月９日（火）から22日（月）までの期間に再設定いた

しますので、ご回答をお願いいたします。

昭島市新春駅伝競走大会

1月７日（日）にサッカー部、男女バ

スケットボール部が参加しました。最

後まで力を出し切って、タスキをつな

ぎました。
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